DIPUTADA OLVITA PALOMEQUE PINEDA, DEL PARTIDO MOVIMIENTO REGENERACIÓN NACIONAL.

POR ALUSIONES PERSONALES.

Honorable asamblea, el hecho que en el anterior escrito haya yo mencionado a la diputada presidenta, es porque cuando yo presente mi punto de acuerdo, que fue el día 15 de octubre hasta hoy día mi punto no ha sido leído aquí en pleno como yo lo pedí y votado aunque sea en contra, era obligación de la mesa por eso me referí a ella y me refiero directamente a ella, porque hubo una reelección y el día que se tomó el acuerdo, que iba a ver una reelección la presidenta, a mí me dijo que las cosas en este congreso iban a cambiar; por eso fue mi reclamo hacia ella, porque yo confié en ella, por eso fue que lo hice de esa manera. Gracias por su atención.